

ABSTRAK

FATIMATUS SAHRO, (1720802055) :“STRATEGI BMT TANJUNG DALAM MEMINIMALISIR TERJADINYA KREDIT BERMASLAH” Fakultas Agama Islam Prodi Ekonomi Syariah Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: (I) Dr. Ainul Yakin M.H.I. Pembimbing (II) Moh. Syaiful Suib M.E.I.

Kata Kunci: BMT (Baitul Mal wa-Tamwil), Kredit bermasalah

Penelitian ini dilatarbelakangi, dalam meminimalisir Kredit bermasalah di BMT-tanjung, analisis pembiayaan sangat diperlukan guna menekan risiko pembiayaan bermasalah. Banyaknya pembiayaan bermasalah yang terjadi disebabkan dari berbagai pihak, tetapi setidaknya pencegahan awal dari pihak lembaga keuangan adalah melakukan analisis pembiayaan dengan teliti. Disini peran *Account Officer* sangat lah penting karena kegiatan analisis pembiayaan Kredit bermasalah dan semua keputusan pembiayaan adalah kewenangan dari seorang *Account Officer* dan manager hanya menyetujui saja. Jadi bias di bilang bahwa *Account Officer* disini adalah nyawa bagi BMT tanjung.

Dalam penelitian ini, yang menjadi fokus penelitian adalah (1) metode meminimalisir terjadinya Kredit bermasalah di BMT tanjung serta faktor-faktor yang mengakibatkan Kredit bermasalah di BMT tanjung.

Penelitian ini termasuk dalam penelitian kualitatif deskriptif, dalam mengumpulkan data, peneliti menggunakan metode observasi, interview, dan dokumentasi. Sedangkan untuk analisisnya peneliti menggunakan analisis deskriptif kualitatif. Berdasarkan hasil penelitian, disimpulkan bahwa : 1) pembiayaan Kredit bermasalah yang terjadi di BMT dimulai dari pengajuan pembiayaan dan juga dengan melakukan analisis 6C Character (sifat), Capacity (kemampuan), Collateral (jaminan), Condition of Economy (kondisi), Capital, Constraint 2) melakukan kunjungan lapangan atau wawancara oleh bagian pembiayaan kepada nasabah guna meminimalisir terjadinya pembiayaan bermasalah. Namun bila nasabah tersebut tidak membayarkan dalam tiga kali masa angsuran maka nasabah akan diberipilihan, a. memperpanjang masa angsuran b. melelang barang jaminan.